

cette jeune et malheureuse femme ? Vous dites qu'elle était pauvre et qu'Amédée n'aurait pas dû l'épouser, et vous lui en faites un crime ! Et pourtant, vous ne pouvez le nier, vous savez qu'elle était digne qu'il la choisit. Que vous a-t-elle fait ? Vous aimez l'enfant et vous repoussez la mère, pourquoi ? Parce qu'elle n'a pas de dot ! Ah ! monsieur Desvernaux, je suis bien hardi, mais.... tenez.... cela ne peut pas être !

(A continuer.)

PENSÉES

—La sagesse défend d'ajouter foi à tout ce qu'on entend, de faire tout ce qu'on peut, de dire tout ce qu'on sait et de dépenser tout ce qu'on a.

—La plupart des amis sont comme les hirondelles qui viennent au printemps et s'en vont quand le froid commence.

—Choisis le plan de conduite le meilleur et l'habitude te le rendra bientôt agréable.

—On commence par être amoureux de ses propres pensées, et ensuite, on tâche d'en rendre les autres idolâtres.

—Le fait le plus intéressant de la vie d'un homme n'est généralement pas celui de son élévation au plus éminent des postes qu'il ait occupé ; mais c'est celui qui, d'un état inconnu, le lance sur la scène où il n'y a plus qu'à marcher.

—Les anciens étaient des géants de science et de philosophie, soit ! Mais il faut ajouter, à l'avantage des modernes : Un nain sur les épaules d'un géant voit plus loin que le géant lui-même.

Assortiment complet de poêles de cuisine, poêles doubles, charrues, cribles, semeuses, moulins à faucher, moissonneuses chez L. G. Bédard, rue St-François, St-Hyacinthe.

Achetez vos poêles de cuisine chez L. G. Bédard.

Chronique locale

—Mgr l'Evêque de St-Hyacinthe a conféré samedi dernier, 25 courant, dans l'église de Ste Marie de Monnoir, le Diaconat à M. L. J. H. Larivière, et la Prêtrise à M. H. Bergeron, tous deux du diocèse. M. Bergeron a été de suite nommé Vicaire à Ste-Marie.

—M. le Chanoine LaRocque a reçu le 28 courant, dans la chapelle des Sœurs St-Joseph, la profession religieuse de Sœur Marie Louise Phaneuf, dite Sœur Marie de la Providence, de St-Hyacinthe.

—L'hon. M. de La Bruère est de retour à St-Hyacinthe depuis vendredi, de Coaticooke où il a passé une semaine chez son fils qui y possède et exploite une ferme.

—Le pèlerinage, à Ste-Anne de Beaupré, organisé par M. le curé de la Cathédrale, nous est revenu tard dans la nuit de dimanche à lundi. A part les inconvénients du voyage, les pèlerins ont rencontré à Ste-Anne même plusieurs autres groupes venus de différents endroits. On a beaucoup remarqué, entr'autres, celui de St-Pock de Québec composé d'au moins 1,800 hommes. Quoiqu'il en soit du retard occasionné surtout par une affluence extraordinaire des pèlerins, tout le monde paraît content du voyage.

—Un journal de cette ville s'élève fortement contre la pose d'une inscription, en langue étrangère, à la façade de notre futur bureau de poste. Sans critiquer l'inscription elle-même ni, certes, la protestation du confrère, nous croyons qu'il eut été plus délicat aux faiseurs de choisir le langage propre à la localité, pour cette inscription.

—Mgr l'évêque du diocèse a présidé, la semaine dernière, la bénédiction et l'inauguration du nouvel orgue et des décorations à l'église St-Médard de Warwick. Le sermon a été donné par Sa Grandeur Mgr l'évêque de Nicolet.

—L'Artisan, journal quotidien publié en cette ville, a cessé de paraître. Rapporteur fidèle de tous les bruits de notre jeune cité, son absence crée un vide difficile à combler. De plus, impossible à nous d'oublier les services nombreux et signalés qu'il a rendus comme premier organe de l'Union St-Joseph.

—Un accident, qui pouvait avoir des conséquences immédiates plus graves, est arrivé jeudi soir sur la ferme de M. Frs. Gervais. Au mo-